



Sophos CISO Norm Laudermilch in den Vorstand der Anti-Malware Testing Standards Organisation (AMTSO) gewählt

Wiesbaden, 24. August 2017 – Die AMTSO hat Norm Laudermilch, Chief Information Security Officer (CISO) bei Sophos, in den Vorstand gewählt. AMTSO ist ein internationaler gemeinnütziger Verein, der sich global auf die Verbesserung der Objektivität, Qualität und Relevanz von Anti-Malware-Testmethoden konzentriert. Laudermilch ist der dritte Sophos-Vertreter, der während der neunjährigen Geschichte im AMTSO-Vorstand tätig ist.

„Unabhängige Tests sind sehr wichtig für die kontinuierliche Verbesserung der Sicherheitstechnologie und für die Reputation der Sicherheitsindustrie als Ganzes“, erklärt Norm Laudermilch, CISO bei Sophos. „Wir glauben weiterhin, dass es eine Partnerschaft zwischen den Testlabors, Security-Anbietern, Analysten und Wissenschaftlern geben sollte, um Transparenz und Vertrauen in die Methoden zu stärken. Ich bin stolz darauf, in den Vorstand von AMTSO, die weltweit führende Organisation für die Festlegung und Aufrechterhaltung strenger Standards in Anti-Malware-Tests, gewählt worden zu sein.“

Sophos ist eines der Gründungsmitglieder der AMTSO. Sie wurde 2008 mit dem Ziel gegründet, die Bedingungen im Zusammenhang mit der Entwicklung, Nutzung, dem Testen und der Bewertung von Anti-Malware-Produkten und -Lösungen zu verbessern. AMTSO hat über 50 Mitgliedsunternehmen aus der Sicherheitsbranche und ist offen für Akademiker, Gutachter, Publikationen, Tester und Anbieter.

„Sophos ist seit neun Jahren aktives und unterstützendes Mitglied der AMTSO. Wir freuen uns, Norm Laudermilch in unserem Vorstand Board of Directors begrüßen zu dürfen“, sagt John Hawes, Chief Operating Officer von AMTSO. „Norm Laudermilch ist seit über 25 Jahren eine führende Persönlichkeit in der Sicherheitsbranche und wir schätzen sein Know-how und die Perspektive, die er als neues Vorstandmitglied bei uns einbringt.“

Laudermilch ist mit seiner mehr als 25-jährigen Erfahrung in der Security-Industrie Veteran der Sicherheitsbranche. Er kam 2017 nach der Übernahme von Invincea zu Sophos, wo er Chief Operating Officer war. Vor Invincea war er als CISO bei Verizon tätig. Laudermilch verfügt durch seine Mitgründung des Mobilfunkanbieters Trust Digital und seiner Tätigkeit dort als CTO über umfangreiche Erfahrung im Bereich mobile Business. Als Vice President bei Verisign und Symantec beaufsichtigte Laudermilch die Security-Services-Gruppen. In seiner früheren Karriere war Laudermilch auch als weltweiter Direktor für Informationssicherheit bei UUNET, dem weltweit ersten Internet Service Provider, tätig und ist Mitbegründer der Internet Service Provider Security Working Group (ISPSEC).

Über Sophos

Mehr als 100 Millionen Anwender in 150 Ländern verlassen sich auf Sophos' Complete-Security-Lösungen als den besten Schutz vor komplexen IT-Bedrohungen und Datenverlust. Sophos bietet dafür preisgekrönte Verschlüsselungs-, Endpoint-Security-, Web-, Email-, Mobile- und Network

Security-Lösungen an, die einfach zu verwalten, zu installieren und einzusetzen sind. Das Angebot wird von einem weltweiten Netzwerk eigener Analysezentren, den SophosLabs, unterstützt.

Sophos hat seinen Hauptsitz in Boston, USA, und Oxford, Großbritannien. In Deutschland hat das Unternehmen seinen Hauptsitz in Wiesbaden und ist in Österreich und der Schweiz je an einem Standort vertreten. Weitere Informationen unter www.sophos.de.

Pressekontakt:

Sophos
Jörg Schindler, PR Manager CEEMEA
joerg.schindler@sophos.com, +49-721-25516-263

TC Communications
Arno Lücht, +49-8081-954619
Thilo Christ, +49-8081-954617
Ulrike Masztalerz, +49-30-55248198
Ariane Wendt +49-172-4536839
sophos@tc-communications.de